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第 146号 
 

 

日 月 火 水 木 金 土
1

2 3 4 5 6 7 8
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30 31  

 

事 務 所 開 所 日 

2022年 10月 

 

2022年 11月 

月 

 

10月 

行事予定 (10 月 1日~10月 31日) 

10月 1日 土 
第 146号「和っしょい古川」発行 

民生委員・児童委員会 

10月 5日 水 第７回役員会 

10月 7日 金 地域支援員連絡会議 

10月 12日 水 
桑鶴デイサービス(バスハイク) 

若宮神社（神事のみ） 

10月 14日 金 
久恵デイサービス 

新溝デイサービス 

10月 18日 火 北長田デイサービス 

10月 19日 水 町デイサービス(バスハイク)・南デイサービス 

10月 26日 水 第１４７号広報委員会 

10月 28日 金 
新溝デイサービス(バスハイク) 

鶴田デイサービス(ミニ運動会) 

各行事予定につきましては、コロナ感染拡大予防の為、 

中止されるところも有りますので関係者へご確認ください。 

 

 

～ふれ愛・ささえ愛・たすけ愛あふれるまち、古川～  

   発行責任者：服部喜代次 

 

【令和４年 10月１日発行】 

 
 

～事務所開所時間～ 
はお休みです。 開所時間 9：00～17：0 0  

※火曜日、日曜日、祝日はお休みです。 

＊コミュニティ協議会へのご意見、ご要望をお待ちしています。 

＊問い合わせ先 

５３－７５８８ 古川校区コミュニティ協議会まで 

：furukawa-kouku@outlook.jp 

         北 長 田 行 政 区 空 き 缶 拾 い 

8月 21日(日)北長田区では、 

一斉ラジオ体操の中止を受け 

空き缶拾いをされました。 

当日は、暑い高齢者から 

子供まで協力し合い広範囲を 

空き缶拾いやペットボトル・ 

ゴミ拾いに頑張りました。 

お疲れ様でした。 

 

 

 

 

第 5 回 なぜ今コミュニティバスなのか？  

コミバスアンケート結果（Vo2） 

 今月は、全世帯アンケートの自由記述の意見を抜粋してお知らせします。 

料金についてです。他市では１回ごとに乗車賃で個人負担だった。・１回利用 500 円・個人利用者か

ら年会費を徴収するなら、1回の利用料金は定額にしてほしい。・年途中から利用の場合の年会費は？・

他校区も年会費があるか？といった意見がありました。 

 突発的利用の為に１回ごとの利用料金も設定したら。・回数券を作ったら。・免許返納者の割引・世帯

ごとの利用料負担などの提案もありました。 

 乗車賃を個人から徴収する方法は、都市部で多いようです。バス会社等運送業者が受託して運行し、

受託業者の他路線と同じ徴収方法をとっているものと思われます。筑後市でこの方法をとっている校区

はなく、ほとんどの校区が年会費制度を採用しています。コミュニティバスを安定的に継続できるよう、

事業資金の確保が必要です。このほか、タクシー利用券の発行・福祉タクシーとか他の方法は？・筑後

市全体で検討すべきといった意見がありました。 

 保険加入や事故対応はどうなるのか？という意見がありましたが、保険は市で加入します。また、

事故対応は、最終的には市で対応します。 

 運行については、買い物する時間も考慮して、運行時間を検討してほしい。・定期運行以外に個別運

行を希望・土日の運行・バス停以外の利用ができないか。・停留所は多く作ってほしい。・ルート作りを

工夫願う、などの意見がありました。 

 市への要望として、基本的に市で運営すべき。・将来的には市でといった意見がありました。 

 自由記述で、今後、高齢者が増えるので必要な事業と思う。・他校区のコミュニティバスを見て、古

川校区でも必要だと常々感じていた。・１日も早い実行を願う。など早期の運行を期待する声が多くあり

ました。一方、週２回、１日２往復では、使いにくい。・新型コロナのクラスター発生につながる。・し

ばらく休止すべき。・費用(財務)面で無理な話といった否定的な意見がありました。 

コミュニティ協議会では、全体的にはコミュニティバスの運行について、肯定的な意見が多いと思っ

ていますし、今後の市の都市づくりの方向性を考えると必要だと考えています。 

現在、財政や運行方法などを鋭意検討していますので、区民の皆さんに、出来るだけ早く原案を提示

できるよう進めてまいります。 

皆さんのご理解、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

北 長 田 デ イ サ ー ビ ス 

9月 20日(火)台風が過ぎ去り良い天気の中、北長田デイサービスがありました。 

ゲストに三味線ボランティア活動されている、溝口町の松崎美津子様をお迎えして行われま

した、まずは、身体を和らくするために、ラジオ体操おこなわれました。 

三味線の伴奏にあわせて１９曲合唱しました、演歌から軍歌・童謡まで色んなジャンルの歌

に心も青春時代へ戻った事でしょう、楽しい時間をありがとうございました。 
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古川小学校 
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                  桑鶴デイサービスで運動会 

 9 月 14 日(水)桑鶴デイサービスがコロナ禍ではありますが、健康管理に気を付けて運動会が

ありました、デイサービスの歌からラジオ体操して準備万端です。チーム決めは隣の人と 

じゃんけんをして勝ち負けで、紅組・白組にわかれました。玉入れは、童心に返りかごに 

お手玉を入れるのに必死になっていました、白組の勝ち。じゃんけん大会は１対１で、負けた

らハチマキ没収されました、赤組の勝ち。 

王様ゲーム・応援合戦があり、あっという間 

に時間が過ぎ 

ていました。 

 来年も、 

運動会が 

楽しめたら 

いいなと 

思います。 

 

 

 

 

 

 

  鶴田デイサービス        桑鶴デイサービス        北長田デイサービス 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

古川小学校のあいさつ運動 

９月７日(水)古川小学校であいさつ運動がありました。 

 あいさつ運動は副教育長の挨拶に始まり、小学校では校長・教頭そして学校関係者・

コミュニティ協議会から会長・社会教育委員の皆さんが参加されました。 

児童たちが小学校に通ってきて、元気に挨拶ができていました。 

中には、恥ずかしがりながら小さな声で挨拶する子もいました。 

学童保育所で双眼鏡づくり 

8 月 10 日(水)学童保育所で双眼鏡づくりがありました、双眼鏡の本体になる部分にオリジナル

の絵を描いてレンズを大と小を両面テープ止め世界に一つだけの自分の双眼鏡ができました。 

楽しそうに作り上げた双眼鏡からは、野鳥や夜空にキラキラ☆彡お星さまが見えるかな？ 

                    観葉植物の寄せ植え講座 

8 月 18 日(木)南部出張所講座、観葉植物の寄せ植え講座が桑鶴公民館で、園芸福祉士の吉田様

をお迎えして行われました。5 種類の観葉植物を一つの鉢に寄せ植えしました。植え終わり、鉢

植えの植物のお話しがありました、水かけや肥料やりのタイミングを教わりました。植え替え時

期、剪定のタイミングなど、ためになる話しばかりで大変参考になりました。 

  

           溝 口 竈 門 神 社 千 燈 明 祭 

9月 17日(土)溝口竈門神社千燈明祭が 3年ぶりに行われました。 

千燈明祭は江戸時代から伝わり、五穀豊穣と疫病退散を祈るもので筑後 3 大千燈明祭の一つで

す、PM6：00から神事～汐井取り（はだかんぎょう＝裸ん行）～点燈されました。 

裸ん行では男子児童七人と矢加部市議が境内から川まで往復して祈願しました。       

千燈明の前で女子児童の踊りパプリカが可愛らしかったです。             

改築された真新しい舞台で、西田市長・坂口保存会会長挨拶があり、アトラクションとして 

音楽のゆうべでは、れいな ゆあさんのギターの弾き語り・深町 宏さん他サックス演奏で盛

り上がりました、境内では、鬼滅コスプレ軍団『奇バツの刃』参上や三行政区保護者企画・運

営のゲームなどがありました。 

最後にお楽しみ抽選会がありました、沢山の景品が用意されていて、皆に行き渡るようにな

っていたようです、住民や祭りに参加したひとたちは、コロナを忘れて楽しんでいました。 

 

 


